



## Séjour Pyrénées jour 2

publié le 28/05/2015

Nos apprentis montagnards ont encore profité d'une belle journée, avec toujours autant d'enthousiasme. Dès ce matin, ils ont arpenté les pentes du col de Soulor, sous un soleil radieux, pour admirer les somptueux paysages au milieu des brebis, des chevaux, des ânes, en semi-liberté et des vautours bien sûr. Nous étions en compagnie de nos 3 sympathiques guides de montagne, qui ont pu apprécier l'intérêt et la curiosité des élèves.

Après le déjeuner au col, rendez-vous à nouveau à Argeles pour un programme semblable à celui d'hier matin mais avec les groupes inversés. Visite du Donjon des Aigles où les élèves ont assisté en particulier à un spectacle de fauconnerie riche en émotions. Pour les autres, montée sur le massif du Pibeste, et ballet de vautours avec des acrobaties aériennes entre un percnoptère et un faucon pèlerin.

Les élèves sont toujours en pleine forme, mangent et dorment bien et ne manquent pas d'envie pour démarrer une nouvelle journée !

A demain

### Portfolio

